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Abstract:Vorliegende Arbeit beinhaltet die Geschichte und Volkskultur fränkischer Auswanderer nach Oberungarn ab 1730 bis zur beginnenden Auflösung der deutschen Volksgruppe um Mukatschewo nach der politischen Wende bis zur Rückwanderung in die Bundesrepublik bis 2002. Lothar Franz von Schönborn, Fürstbischof der Bistümer Würzburg und Bamberg, erhielt für seine Verdienste am Hofe des Kaisers in Wien ein von Türkenkriegen und Ungarnaufständen verwüstetes Land im damaligen Oberungarn, das es zu besiedeln galt. Verschiedene Werbepatente veranlassten Bauern und Handwerker aus den ärmsten Regionen der Bistümer zur Kolonisation. Über 270 Jahre hat diese deutschstämmige Minderheit trotz schlimmster Demütigungen ihre Identität bewahrt. Erst der Zusammenbruch des sozialistischen Regimes der Sowjetunion und die damit begonnene Rückwanderung in die Urheimat bedingt durch die desolate wirtschaftliche Situation in der Ukraine führt zur Auflösung der deutschen Volksgruppe.
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The thesis deals with the history and culture of Frankonian emigrants to Upper Hungary from 1730 to the beginning elimination of this German ethnic group in the region of Mukatschewo just after the dissolution of the GDR and the return of the group to Germany up to the present day. Due to his services at the court of Vienna Prince Bishop Lothar Franz von Schönborn, of the dioceses of Bamberg and Würzburg, was awarded a territory in Upper Hungary which had to be colonized. The region had been destroyed by the Turkish wars and revolts in Hungary. Various advertising projects made peasants and craftsmen from the poorest regions of the diocese of Bamberg and Würzburg populate the districts. This German minority preserved its identity for more than 270 years in spite of worst humiliations. The collapse of the socialistic Soviet Union and the return of the German ethnic group to its country of origin, which was caused by the desolate economic conditions in the Ukraine, brought about the final dissolution of the German minority.
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